
　一般質問は、個々の議員が本会議で行う質問のことです。市政全般にわたって事業の執行状況や将来
に対する方針などについて質問し、執行機関から報告・説明などを求めます。住民から重大な関心と期
待を持たれていることについて問いかけ、議員自らが提言を行い、政治姿勢を示すことができる大事な
議員活動の場です。
　本会議での議員一人当たりの質問時間は30分です。今議会では２日間行われ、12名の議員が質問しま
した。

※次ページ以降、主な質問について掲載しています。
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質問者

市政運営について　市税について　障がい者の雇用について　市立病院経営改善計画
について

コミュニティ施設の運営について　出産支援について　乗り合いタクシーについて　
新築住宅助成について　市立病院における新型コロナウイルス感染症対策について

母子手帳アプリの導入について　高齢者施設における新型コロナウイルス感染時の対
応について

コロナ禍の各種対策について　モンスターウルフの効果について　認知症行方不明高
齢者の把握と対策について　不良空き家除去補助金制度について　ほか

市内におけるインターネット環境の整備状況について　テレワークの推進と受け入れ
住環境の整備について

子育てしやすい環境づくりについて

市立病院発熱外来の運用状況について　インフルエンザ予防ワクチン確保の現状につ
いて　コロナ禍における障がい者雇用について　ほか

次期滝川市総合計画について　老朽化した学校施設改築の中長期的展望について　ひ
きこもりの実態と対策について

合同墓の設置について　防災試験放送の実施について

避難所の運営について　公用車両損傷事故の防止対策について

教育職員の長時間勤務の改善について　たきかわ観光国際スクエアの取り組みについ
て　観光資源を守る取り組みについて　子育て応援、家事代行事業について

コロナ禍における市民生活支援について　今後の学校教育施設の在り方について　指
定管理施設のキャンセルの扱いについて

質問の要旨
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